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Áries 21/03 a 20/04
Atenção extra à comunicação durante essa 
semana, ariano. As coisas podem não ser 
bem o que parecem, então refletir antes de 
tomar uma atitude é importante. O contato 
com o lado espiritual e as suas crenças po-
dem ajudar a equilibrar a ansiedade do pe-
ríodo.
Touro 21/04 a 20/05
Essa semana pede cuidado com os gastos 
excessivos e atenção às finanças, taurino. 
Será importante ter organização e controlar 
os impulsos de comprar irrefletidamente. 
Os valores materiais e imateriais estarão em 
pauta.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A lua minguante acontece em aspecto com 
Marte, que está em seu signo, geminiano, 
ampliando a inquietação mental. Pode haver 
uma demanda maior nos seus relacionamen-
tos e parcerias, afetando o trabalho. É impor-
tante encontrar válvulas de escape.
Câncer 21/06 a 21/07
É uma semana que pede atenção maior aos 
seus hábitos, canceriano. Como você orga-
niza a sua rotina, como tem se alimentado 
e cuidado da própria saúde serão temas que 
surgirão nos próximos dias. Vale a pena re-
ver e ajustar o que não está funcionando para 
você.
Leão 22/07 a 22/08
Será interessante refletir sobre o que você 
faz por si mesmo que te dá alegria e prazer, 
leonino. Alguns hábitos podem pedir finali-
zação para que novos possam entrar. Aten-
ção às brigas ou discussões com amigos ou 
com os grupos dos quais faz parte.
Virgem 23/08 a 22/09
Cuidado com brigas e discussões com seus 
familiares e também nos relacionamentos 
durante essa semana, virginiano. No traba-
lho você estará com mais atitude e energia, 
mas também há risco de excessos. É impor-
tante saber dizer não e se priorizar.
Libra 23/09 a 22/10
É uma semana em que você pode divulgar 
mais o seu trabalho libriano, mas com aten-
ção redobrada aos detalhes. Verifique todas 
as informações antes de compartilhar e cer-
tifique-se de que está claro para todos.
Escorpião 23/10 a 21/11
Você precisa ter prudência com as finanças 
durante essa semana, escorpiano. Provavel-
mente a vontade de gastar mais do que devia 
com as coisas que você gosta e te dão prazer 
estará aumentada. Verifique bem as contas 
antes de sair comprando por impulso.
Sagitário 22/11 a 21/12
A lua minguante acontece no seu signo, sa-
gitariano. Há um excesso de ansiedade e in-
quietação maior durante esses dias e por isso 
pode ser um bom momento para ficar mais 
recolhido e dar atenção ao lar e à família.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Apesar das demandas do trabalho e da rotina 
que pode estar mais caótica, será importante 
desacelerar um pouco essa semana, capri-
corniano. O céu pede maior introspecção e 
análise do que tem funcionado durante esse 
ciclo.
Aquário 21/01 a 19/02
Antes de emprestar dinheiro para algum 
amigo ou conhecido, certifique-se de não 
precisará dele, aquariano. Pode ser que você 
seja solicitado a ajudar alguém ou até mes-
mo alguma entidade ou associação, mas veja 
se realmente é possível fazer isso sem com-
prometer o orçamento.
Peixes 20/02 a 20/03
É uma semana em que o lado profissional, a 
carreira estará mais em destaque, pisciano. 
Há um risco maior de confusão e até de ilu-
sões então será importante pensar bem antes 
de tomar qualquer atitude. Atenção a brigas 
ou discussões com seus familiares.

Secretaria de Saúde de Engenheiro 
Coelho cria calendário de vacinação 

para alunos e professores
A Secretaria de Saúde de Engenheiro Co-

elho realizará de 20 a 24 de março um 
projeto de vacinação em todas as escolas do 
município. A iniciativa irá vacinar alunos e 
professores da rede pública de ensino. Para 
tomar a vacina, os docentes precisarão ter em 
mãos a caderneta de vacinação e o termo de 
autorização assinado pelos pais. O projeto 
visa melhorar a cobertura vacinal no municí-
pio.
Veja o calendário conforme a escola:
Dia 20/03- CEI Dirce Rosa de Oliveira e 
EMEIEF Odécio Forner (períodos manhã e 
tarde).
Dia 21/03- CEI Maria Olivério Cardoso de 
Moraes e EMEIEF José Forner (períodos ma-
nhã e tarde).
Dia 22/03- EMEF Eliza Franco de Oliveira 
(períodos manhã e tarde)
Dia 23/03- CEI Rosália Guidotti de Lima e 
EMEIEF Mariza Franco de Oliveira Paes (pe-
ríodos manhã e tarde).
Dia 24/03- CEI Sebastião Olivério de Moraes 
e CEI Pr. José Miranda Rocha (períodos ma-
nhã e tarde).
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Engenheiro Coelho

Vereador Rogério Piru 
reivindica aumento salarial 

para os servidores municipais
Essa é a proposta apresentada pelo vereador Professor Rogério Piru (PMN),   

na última sessão da Câmara do mês de fevereiro

O texto da matéria sugere ao Poder Execu-
tivo que estude a viabilidade de conceder 

reajuste salarial para todos os funcionários 
municipais, no percentual acima da inflação. 
Segundo o vereador, essa seria uma forma de 
valorizar os servidores e repor a perda dos 
últimos anos pela retirada do BDF e princi-
palmente reconhecer os serviços prestados à 
população conchalense.
Ao justificar sua iniciativa, Rogério (Piru), 
disse que os salários atuais dos servidores não 

acompanham o aumento dos preços de mer-
cado, criando uma defasagem que precisa ser 
compensada, com o objetivo de garantir me-
lhoria de vida aos funcionários municipais.
“Respeito muito o trabalho realizado por to-
dos servidores municipais, são servidores de-
dicados que não medem esforços para aten-
der a população, precisamos juntos brigar 
por condições melhor de trabalho e salários 
justos”, defendeu.
“Minha principal função como vereador é 

representar a população e trabalhar para 
que suas reivindicações, que visam o bem 
coletivo, sejam atendidas. Os conchalenses 
podem sempre contar comigo nesse sentido. 
Meu gabinete estará sempre de portas aber-
tas”, finalizou.
A população também pode falar com o vere-
ador pelas redes sociais: www.facebook.com/
profrogeriopiru e @profrogeriopiru (insta-
gram).
Assessoria do Vereador Rogério Piru

Adevanil Moreira prestigia posse          
do deputado Rafa Zimbaldi

O presidente da Câmara de Vereado-
res de Estiva Gerbi, Adevanil Mo-

reira (SD), esteve presente na posse do 
deputado Rafa Zimbaldi (cidadania). 
Adevanil fez questão de ir, pois o parla-
mentar vem ajudando muito Estiva Ger-

bi. “O Rafa faz questão de estar sempre 
presente em nossa cidade e nos ajudar 
sempre que é possível”, falou o Presi-
dente.
Adevavil estava junto com a vereadora de 
Leme, Dra. Amarlis Ribeiro (PDT), que re-

presentou a equipe de trabalho do deputado 
Rafa Zimbaldi.
Oportunista, o Presidente reivindicou ver-
bas impositivas para a cidade de Estiva 
Gerbi, distribuídas em diversas áreas.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi
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Pra lá de estranho: Sindicalistas de 
Engenheiro Coelho levantam cartazes 

durante Sessão de Câmara pedindo leitura 
de PLC que já estava na pauta do dia

As eleições municipais estão previstas 
para outubro de 2024, mas em Enge-

nheiro Coelho parece que irão acontecer 
no próximo mês. Desde a primeira sessão 
ordinária de 2023 que as emoções estão à 
flor da pele, a começar pelos pretendentes 
ao cargo de vereador. Os visitantes - onde 
em sua maioria já foi candidato a vereador 
ou é parente de quem foi e tem pretensão 
ao pleito de novo, estão abordando assun-
tos compostos de interpretações variadas 
e com isso procuram conduzir o foco para 
suas intenções políticas.
A prova aconteceu na última Sessão Or-
dinária, acontecida segunda-feira passada 
(13), onde representantes do Sindicato 
dos Servidores Públicos de Engenheiro 
Coelho levantaram cartazes durante a ses-
são pedindo a leitura do Projeto de Lei 
Complementar 05/2023, que trata da 
Reestruturação do Regime Próprio da 
Previdência Social, a EngePrev.
A reivindicação é louvável e tem todo o 
fundamento, os funcionários públicos têm 
que ter maior participação nos cargos das 
autarquias, principalmente nos conselhos. 
Mas hoje a Mesa Diretora da Câmara é 
composta por vereadores da oposição, 
e mais, o presidente é o vereador Paulo 
Scholl (PSDB), que sem dúvida é uma 
pessoa íntegra, político experiente e res-
ponsável, e jamais deixaria um projeto de 

lei descer goela abaixo. A prova da condu-
ta transparente do presidente já aconteceu, 
e todos puderam perceber, tanto situação 
quanto oposição, que a linha do Presiden-
te é dinâmica; ele deixa a casa trabalhar 
na velocidade das matérias apresentadas, 
porém, não permite exageros e nem injus-
tiça. Por isso o ato de levantar cartazes pe-
dindo a leitura do PLC para depois ir para 
as Comissões foi desnecessário, apenas 
enxerguei oportunismo descabido, só isso.
Foi enviado áudio sobre as críticas aqui 
mencionadas para o presidente do Sindi-
cato dos Servidores Públicos Municipais 
de Engenheiro Coelho, Manoel Martins 
Pereira, o conhecido Manoelzinho, e disse 
o seguinte:
“Vou tentar te esclarecer melhor, por 
quê? Porque têm certos projetos que 
eles vão para a Câmara Municipal, 
projetos meio complexos, meio polê-
micos, projetos que são difíceis para se 
entender, geralmente vão para a leitu-
ra, entendeu? Só que é o seguinte: tem 
vereador, que tem um ajeito, a gente 
sabe que acontece muito bem isso aí, 
sendo que os projetos vão para leitu-
ras primeiramente, depois vão para as 
comissões, aí sim vão para a primeira 
votação e se for o caso, para a segunda 
votação. Só que muitas das vezes, um 
dos vereadores ali, fala: Presidente, o 

projeto 06 - como já aconteceu ali, que 
é viável, e faz o pedido de urgência. Aí 
o que acontece? Como os vereadores ali 
vão pegar um projeto com 116 artigos, 
com vários parágrafos e incisos, com 43 
páginas, e se não conseguirem diagnos-
ticar os itens que não estão de acordo, 
entendeu (e acaba indo para votação de 
emergência)? Qual era a necessidade 
ali? Que o projeto fosse para a leitura, 
depois para as comissões, para que ali 
se façam as análises deste projeto, e sem 
dúvida, façam as suas emendas”.
Referente à crítica feita na matéria sobre 
que a maioria das pessoas envolvidas nas 
manifestações é ex-candidato ou parente 
de algum e que tem a intenção de nova-
mente concorrer ao pleito ou apoiar al-
guém que tenha pretensão, o Presidente 
do Sindicato esclareceu:
“Eu não sou candidato a vereador nessa 
próxima eleição, em 2024. Apenas con-
tinuarei com minha representatividade 
como presidente do sindicato... Na pró-
xima eleição não serei candidato! Ago-
ra veja bem: se naquele pessoal que se 
encontrava ali, que eram umas 7 pesso-
as que levantaram os cartazes, cabe a 
cada um o que fazer, entendeu? Agora 
eu como representante do sindicato, es-
tou falando de mim, não sou candidato. 
Agora, se alguém daqueles cartazes for, 

aí é outra realidade”.
Caindo em contradição, Manoelzinho tam-
bém afirmou que a Câmara Municipal já 
vem há algum tempo sendo independente 
do Executivo, e coisas como “votação go-
ela abaixo” não acontecem mais. “Hoje, 
eu vou falar uma coisa pra você Adol-
fo, a Câmara Municipal de Engenheiro 
Coelho está independente. Ela não de-
pende mais do Executivo no sentido de 
ficar ali com aqueles vereadores fazendo 
politicagem, não é nem política. Porque 
ali tem indicação, você sabe muito bem, 
acontece assim: Oh, vota esse projeto 
porque você é representante nosso aqui! 
Se você não votar – mesmo sendo um 
projeto que vai prejudicar futuramente 
os servidores – você tem que votar se-
não a gente vai tirar o seu benefício ou 
o benefício de alguém que você indicou 
(para trabalhar na prefeitura). É nesse 
sentido que estou falando, e infelizmente 
isso acontece e demais. Hoje não, hoje eu 
vejo que na Câmara Municipal não tem 
mais isso”, explicou.
Durante a conversa via WhatsApp - que 
teve troca de vários áudios, deu para per-
ceber que o Presidente do Sindicato não 
pactua com os atos politiqueiros ocorridos 
e, pelo contrário, ele defende a lisura e a 
transparência dos propósitos da entidade 
que representa.

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Executivo de Engenheiro Coelho dialoga com 
Legislativo sobre melhorias na educação e 

liberação do Piso Nacional para os professores
O Secretário de Educação de Enge-

nheiro Coelho, Paulo Martini, se 
reuniu na terça-feira, 14 de março, na 
Câmara de Vereadores, com os parla-
mentares para juntos discutirem sobre 
o panorama da educação municipal. O 
Secretário apresentou aos vereadores 
um relatório que traz detalhes sobre pon-
tos positivos e onde a educação de En-
genheiro Coelho precisa melhorar. Na 
pauta da reunião, a pedido do prefeito 
Dr. Zeedivaldo de Miranda foi discutido 
também, a criação de um projeto de lei 
que viabilize o pagamento do Piso Na-
cional dos professores.
O prefeito, disse que o Executivo e o Le-
gislativo estão trabalhando juntos e que 
a união é fundamental para resolução de 
problemas na comunidade coelhense.
“O professor Paulo Martini, nosso Se-

cretário de Educação, é uma pessoa 
técnica, extremamente inteligente, um 
grande líder. Sabemos de forma con-
junta as necessidades que o município 
tem em relação à educação, e claro, ele 
melhor do que ninguém para conver-
sar com a Câmara sobre essas adver-
sidades. Juntos, Prefeitura, Secretaria 
de Educação e Legislativo transfor-
maremos a nossa educação para ser-
mos referência na região”, destacou.
Na reunião, além do secretário de educa-
ção Paulo Martini, estiveram presentes 
os vereadores: Paulo Scholl (Presidente 
da Câmara), Adauri Silva, Flávia Gui-
marães, Jorge Santos, Wagnão da Am-
bulância e Washington Lopes. Também 
participaram o chefe de gabinete João 
Mauricio e o presidente do Sindicato dos 
Servidores Públicos Manoel Martins.
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UMAFLEX comemora 30 anos em clima de festa e 
homenageia antigos funcionários com troféus

Aconteceu ontem (16) no Centro de 
Convenções Umaflex, dentro da pró-

pria empresa situada em Conchal, a come-
moração dos 30 anos do GRUPO UMA-
FLEX.
Segundo o folder publicitário fornecido 
pela empresa que administra o setor de 
marketing do Grupo, a Hertz Propagan-
da, o evento foi realizado na seguinte se-
quência:
• Missa de Ação de Graças ministrada 
pelo Padre Izael de Brito;
• Troféu para homenagear os funcioná-
rios com mais de 10 anos de empresa;
• Funcionários das Unidades Umuara-
ma-Paraná e Conchal-São Paulo;
• Um jantar foi servido em homenagem 
aos funcionários e seus familiares;
• JEEZIEL DE FREITAS SIRVESTI é 
o colaborador com mais tempo (30 anos)
Apresentação dos Diretores Umaflex: 
Walnei Xavier Ribeiro, Adalto Xavier Ri-
beiro, Wagner Xavier Ribeiro, Edson Xa-
vier Ribeiro e Wanderlei Xavier Ribeiro 
(in memorian).
“O Reconhecimento aos colaboradores 
Umaflex significa apreciação imediata 

do esforço que todos tem dedicado aem-
presa. O simples ato de reconhecermos 
o trabalho e desempenho faz com que 
incentivemos a permanecia deste cola-
borador aqui, diminuindo a rotativida-
de, inspirando a lealdade e aumentar o 
engajamento”, disse Walnei Xavier Ri-
beiro, o conhecido Primo.
Uma Missa de Ação de Graças em come-
moração ao aniversário da empresa foi ce-
lebrada pelo Padre Izael de Brito. “Viver 
em família, viver em comunidade, sen-
do respeitosos para viver a plenitude do 
Amor. No trabalho é da mesma forma, 
sendo assim Deus se alegrará. Tudo o 
que fizermos em favor de Deus, Ele pro-
verá com perfeição”, falou o Padre aos 
presentes.
Também estavam presentes os colabora-
dores homenageados e suas famílias, no 
total de 75 colaborardes.
Unidade Umuarama - Paraná - 22 cola-
boradores; Unidade Conchal - São Pau-
lo - 40 colaboradores; 10 Representantes 
Comerciais e 03 diretores.

UM GIGANTE BRASILEIRO
A Umaflex nasceu em abril de 1993 e hoje 

conta com 3 grandes parques industriais, 
instalados estrategicamente nos estados de 
São Paulo, Paraná e Pernambuco. Juntos, 
somam mais de 245 mil metros quadrados 
de produção eficiente e de qualidade pro-
duzindo colchões, espumas e molas, ge-
rando mais de 1.350 empregos diretos. A 
qualidade dos produtos da Umaflex é re-
flexo de um grupo industrial forte e sólido 
reconhecido internacionalmente pela sua 
excelência produtiva. O CRESCIMEN-
TO NÃO PARA!
Expressiva em produção, a Umaflex tem 
capacidade produtiva de 3 milhões de 
unidades de colchões anualmente. Sua 
produção de molejos é superior a 4.000 
unidades/dia. Possui capacidade produti-
va mensal de 170.000 metros cúbicos de 
espumas dos mais diversos tipos e densi-
dades. CUIDANDO DO QUE É DE TO-
DOS o compromisso com o meio ambien-
te faz parte da missão da Umaflex.
Com investimentos constantes em tecno-
logia e no processo produtivo, o objetivo 
é evitar a emissão de poluentes à natureza. 
Além disso, um rigoroso protocolo produ-
tivo faz com que os resíduos da indústria 

sejam praticamente todos reutilizados, ga-
rantindo assim um total respeito ao meio 
ambiente.

NOVOS HORIZONTES
Mercado global Sempre a frente e com 
perfil arrojado, um novo parque fabril 
dedicado a atender a região nordeste e o 
mercado internacional foi construído no 
estado de Pernambuco. Inaugurado em 
agosto de 2021, esta unidade conta com 
60 mil metros quadrados de área e poderá 
gerar até 300 novos empregos. Além de 
atender a região nordeste uma nova linha 
de produtos dedicada ao mercado interna-
cional já está em produção e conta com 
Colchões Ecológicos, Tecnológicos, Des-
portivos, de Luxo além dos Bed in a Box 
os conhecidos colchões enrolados. 
A inovação faz parte do dia a dia da Uma-
flex e isso permite o lançamento de produ-
tos inovadores, tecnológicos com alto pa-
drão de qualidade e conforto, expandindo 
seu catálogo de produtos como nenhuma 
outra. Seus produtos já podem ser encon-
trados nos Emirados Árabes, Estados Uni-
dos, Uruguai, Venezuela e Paraguai.
Texto: Hertz Propaganda
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Capacitação para 
profissionais da 

Atenção Básica em 
Engenheiro Coelho

A Secretaria Municipal de Saúde de Enge-
nheiro Coelho realizou nos dias 08, 09 e 

10 de março, no CRAS, nos períodos matuti-
nos e vespertinos, um treinamento com todos 
os profissionais da Atenção Básica do muni-
cípio; a ação teve como centro de aprendizado 
a implantação do sistema E-SUS com foco na 
Atenção Básica.
A capacitação é uma iniciativa do Governo 
Federal e tem como meta desenvolver, rees-
truturar e garantir a interação dos sistemas de 
informação em saúde.
Segundo a coordenadora da Atenção Bá-
sica, Marinilze Barbosa, a ação marca o 

início do processo de informatização das 
UBSs de Engenheiro Coelho. “Isso é um 
processo a médio e longo prazo. Logo, 
toda rede de Atenção Básica terá um único 
sistema que integrará as informações de 
toda população. O E-SUS - Atenção Bási-
ca, é uma estratégia para reestruturar as 
informações da saúde a nível nacional. A 
gestão da informação e a qualificação de 
profissionais da saúde são fundamentais 
para ampliar a qualidade no atendimento 
às pessoas”, ressaltou.
Equipe Assessoria de Comunicação da Pre-
feitura de Engenheiro Coelho

Saúde faz visita    
domiciliar para acamados 

em Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria de Saúde, vem rea-

lizando constantemente aos acamados resi-
dentes na sede do município e na zona rural, 
visitas domiciliares. A ação é realizada sema-
nalmente por cada unidade de saúde.
Nessas visitas os pacientes são acompanha-
dos por médicos, enfermeiros, agentes comu-
nitários de saúde e nutricionistas.
As visitas são agendadas conforme a deman-
da de pacientes hospitalizados e recomenda-

dos pela Santa Casa de Limeira.
Assim que o paciente recebe alta, o hospital 
entra em contato com o município e passa as 
condições do paciente recomendando as visi-
tas domiciliares.
Nessas visitas os profissionais de saúde fazem 
consulta, coleta de exames laboratoriais e dão 
orientações aos pacientes garantindo conti-
nuidade ao tratamento no município.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Paulo Martini é recebido 
pelo Secretário Executivo de 

Educação do Estado e solicita 
computadores e kit multimídia

Na quinta-feira do dia 09 passado foram 
recebidos na Secretaria de Educação do 

Estado de São Paulo, pelo secretário executi-
vo de educação Vinícius Mendonça Neiva, o 
secretário de educação do município de En-
genheiro Coelho professor Paulo Martini e a 
gerente de ensino Lúcia Kettle.
O encontro foi intermediado pela deputada 
estadual Damaris Moura (PSDB), que tam-
bém participou da reunião.
Entre as demandas levadas por Martini em 
caráter emergencial, foi solicitado computa-
dores para informatização das escolas e da 
Secretaria de Educação, como também Kit 
multimídia para salas de aula. A ideia é facili-
tar o acesso à informação e agilizar o proces-
so em toda rede.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de Engenheiro Coelho 
realiza serviço de trituração de 

resíduos da construção civil
O triturador de resíduos da construção civil 

está operando no terreno do antigo aterro 
do município. Com esse equipamento torna-
-se possível a trituração dos resíduos gerados 
pela construção civil, para serem usados prin-
cipalmente na manutenção das estradas rurais 
deixando o solo bem compactado, ou seja, 
melhor preparado para receber o intenso fluxo 
de veículos, entre outras finalidades.
A máquina possui uma espécie de ímã que se-
para os materiais como ferro e aço das pedras, 
terra e cimento. Além disso, também possui 
a função de transformar pedaços grandes de 
concreto em pedras menores, separando os re-
síduos em várias granulometrias (tamanhos).
De acordo com o prefeito Dr. Zeedivaldo de 
Miranda, com esse serviço Engenheiro Coe-
lho ganha em dois aspectos: “Primeiro: além 
de conseguirmos diminuir os resíduos da 
construção, gerando menor impacto ao meio 
ambiente, o material é usado em diversas si-
tuações que beneficiam o município; e se-
gundo: isso gera material em tamanho ade-
quado para ser colocado nas estradas rurais, 
evitando o atolamento de veículos e também 
garante maior tempo para manutenção”.

Já o diretor de Agricultura, o popular Valdir 
da Estufa, lembrou o seguinte: “O material 
facilita a conservação constante dos mais de 

103 km de estradas rurais no município”.
Equipe Assessoria de Comunicação da Pre-
feitura de Engenheiro Coelho

Oficina de Customização 
de Chinelos acontece em 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por meio 
do CRAS (Centro de Referência da Assis-

tência Social), deu início no dia 14 de março, no 
Centro Comunitário, ao curso de OFICINA DE 
CUSTOMIZAÇÃO DE CHINELOS. A ação 
está sendo apoiada pelo SENAC, instituição de 

educação especializada em formação profissio-
nal, que nesta edição atenderá 20 alunos.
O objetivo da iniciativa é ensinar pessoas aten-
didas pelo CRAS a transformar chinelos em 
tendências de moda. A Oficina se propõe tam-
bém a despertar o lado empreendedor dos par-

ticipantes dando a eles alternativas de geração 
de renda.
O curso tem carga horária de 60 horas. Come-
çou no dia 14 março e vai até dia 6 de abril.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Pre-
feitura de Engenheiro Coelho
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Atenção para nova 
data da caminhada do 
dia das mulheres em 

Estiva Gerbi

A Prefeitura Municipal de Estiva Gerbi, 
através da Secretaria de Esportes e Re-

creação e da Secretaria de Cultura e Turismo 
convida toda a população para a tradicional 
Caminhada das Mulheres, que faz parte 
da comemoração do Dia Internacional das 
Mulheres. A nova data do evento é dia 26 
de março às 08 horas da manhã com saída 
da Praça Comendador Lourenço Gerbi - Pra-
ça Central.
Faça sua inscrição na Secretaria de Espor-

tes, no Centro Esportivo Mário Rocha, das 
07 às 11h30 e das 13h às 16 h de segunda à 
sexta-feira.
Os primeiros 200 inscritos ganharão uma ca-
miseta do evento. Restam poucas unidades. 
Atenção! O tamanho das camisetas irá de-
pender da disponibilidade das mesmas.
Haverá sorteio de vários brindes!
Informações pelo telefone (19) 3868-8172.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Estiva Gerbi


